

Pinar del Río ascendió a 20 casos confirmados

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 03 Abril 2020 18:44

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 2290

Hoy, día tres de abril, la provincia pinareña había ascendido a 20 casos confirmados, acumulados en la estadística de Salud, por la incorporación en las últimas 24 horas de cinco nuevos casos, un niño de dos años y otros de diez y doce, todos de la capital vueltabajera y, a su vez, contactos de personas anteriormente confirmadas.

Los dos restantes son vecinos de las áreas de la Empresa Camilo Cienfuegos, de Consolación del Sur, de 42 y 71 años, respectivamente, contactos de los primeros de esa localidad ingresados.

En vigilancia están ahora 480 pinareños, de ellos 321 por contactos con pacientes confirmados y 140 sospechosos por su vínculo más directo.

La Consulta evaluadora de Infecciones Respiratorias Agudas recibió a 2045 pacientes y de ellos nueve fueron enviados a ingreso.

La pesquisa total que incluye todos los municipios ya asciende a 405 387 personas, y continuara mientras sea necesario.